



桶川東中だより

☆★令和5年度★★☆

桶川東中学校通信 No.12 発行：3月15日（金）

青学年の皆さん、ご卒業おめでとうございます（式辞より）

校長 家徳 丈夫

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

皆さんは、小学校の時期に、新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、中学校生活のスタートでは、思うように行事が行えないなど、制限のある学校生活を過ごしてきました。そのような状況も徐々に改善され、2年生以降は、体育祭や校内音楽会も実施でき、保護者の皆様にも、はつらつとした姿を見せることができました。

青学年の皆さんは、中学校生活のあらゆる場面で、できることに精一杯取り組み、その経験を積むごとに大きく成長し、本校のよりよき校風を全員で築いてくれました。特に、部活動をはじめ、生徒会が毎朝欠かさず行っているあいさつ運動や体育祭、文化発表会・校内音楽会、そして先日の三送会と、素晴らしい功績を残してくれました。皆さんの活躍する姿から、元気をもらうとともに、感動をたくさん味わわせていただきました。

何事にもひたむきに努力する姿、責任感のある行動、自ら考え、新しいものに挑戦しようとする前向きな姿勢、周りに気を配ることができ、人の痛みに気づき、他人の気持ちを慮（おもんばか）る、やさしいところ、他の人の考えを受け入れる謙虚さ、自然に手を差し伸べることができるところ、話し合い、リーダーを中心にまとまり、よりよいものを追求でき、みんなで取り組めるところ。

これはほんの一部ですが、私たちが思っている青学年の皆さんの良さであり、そのような成長を実感し、とてもうれしく思っています。そして、皆さんのことを誇りに思っています。

このような素敵な青学年の皆さんに、卒業に際し、私から2つのことを伝えたいと思います。

1つ目は、中学校で「できなかったこと」や「うまくいかなかったこと」にも、これからの人生で何度でもチャレンジしてほしいということです。人は経験から学び、経験が人を成長させます。初めはできるかどうか不安なことやうまくいくか心配なことでも、努力を続けていくうちにできるようになることがたくさんあります。簡単にあきらめることなくチャレンジし自分の財産となるような経験をしてください。

2つ目は、「自分は一人ではない、周りには支えてくれる人がいる」ことを、いつでも意識してください。これから先の人生で、時には、孤独を感じる時もあるかもしれません。そんな時、一人で頑張ることも大切ですが、周りにいる人を頼ることも時には必要です。皆さんが、困っている人に手をさしのべたように、あなたのことを見守っていて助けてくれる人は、必ずいます。今も、素敵な青学年の仲間や後輩、ご家族や地域の方々、そして私たち学校の職員が見守っています。応援しています。人と関わることは難しいと感じることもありますが、そのことを恐れず、お互いをリスペクトして、いざという時に助け合える関係を築いてほしいと願っています。人生には、必ずいい出会いがあり、いい友や仲間の存在が自分を支え、高めてくれると思います。人と関わることをあきらめず、心を開ける関係を見つけてください。

卒業生の皆さん、今日の卒業式を終え、校門を出るともうお別れですね。

明日から、学校に皆さんの姿がなく、寂しい限りですが、在校生とともに皆さんが築き上げた素晴らしい伝統を、大切に引き継いでいきます。

卒業生の皆さんの輝く未来に期待を寄せ、門出に際し、本校の校歌の作詞者でもある宮澤章二さんの「自分の一歩」という詩を送ります。

「自分の一歩」

宮澤章二「行為の意味」より

これからの人生では、楽しいことだけではなく、悩むことや他人と比べてうらやむことに出会うかもしれません。そのような時でも、自分の踏み出した一歩に自信をもち、ゆっくりでもいいから一步一步、日々成長できるよう頑張りたいと願っています。繰り返しますが、皆さんは一人ではない。このような素敵な青学年の仲間がいることを忘れないでください。

最後になりましたが、保護者の皆様に申し上げます。お子様のご卒業、誠におめでとうございます。3学年職員をはじめ、本校教職員一同、大切なお子様をお預かりし、その成長に全力であたってきたつもりではございますが、至らぬことも多々あったかと存じます。そのような中でも、これまで保護者の皆様には、本校の教育活動に対しまして、多大なるご支援、ご協力くださいましたことに厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

結びに、本校を巣立っていく卒業生の皆さんの前途に、幸多きことを願い、式辞といたします。

3年生表彰 受賞おめでとうございます

表彰者を掲載

三年生を送る会（3月8日）

全校生徒で素晴らしい会を作り上げました

1・2年生が卒業する3年生のために、三送会を実施しました。オープニングで、くす玉と、メッセージを桜の木を描いた壁画が披露され、吹奏楽部の卒業バージョンの演奏でスタートしました。部活動 VTR の後、1学年から応援団と合唱「友～旅立ちの時」、2学年からメッセージボードのスライドショーと合唱「カイト」を、3年生のために素晴らしい演奏を披露しました。3年生からは、受験後の期間が短い中でも、一生懸命取り組んだ劇と合唱「3月9日」を披露し、さすが3年生という姿を見せ、中学校生活最後思い出となりました。全校生徒で作った素晴らしい三送会になりました。

写真を掲載

給食感謝会（3月7日）

毎日いただいている、おいしい給食。いつもお世話になっている栄養教諭の先生と給食調理員の方々に感謝の気持ちを伝える生徒集会を行いました。



学校応援団活動（3月2日）

ありがとうございました。

花が校地内に植えられ、卒業式前に学校が華やかになりました。地域、保護者、生徒、職員と、大勢の参加となりました。来年度も、開催しますので、ぜひご参加ください。

写真を掲載